

Fecha	Sección	Página
12.03.2015	Nación	4

MARTHA ANAYA anavamar54@hotmail.com



ALHAJERO

Peña hizo enojar a los panistas

Mientras **Enrique Peña Nieto** inauguraba ayer encantado la ampliación del Periférico en San Luis Potosí, a los panistas—tanto a los potosinos como a los dirigentes nacionales—se les retorcía el hígado.

La razón es simple: No les pareció nes, **Gerardo Ruiz Esparza** y la Estatal Electoral. bien que el Presidente de la Repúblititular de Salud, **Mercedes Juan**, ca fuera a entregar obras –una ma-sino que hicieron su buen coraje. nera de hacer campaña a favor del PRI, desde su punto de vista-cuando el proceso electoral local ya inició (arrancó el viernes pasado).

Más aún cuando la contienda en la Suprema Corte de Justicia! la elección para gobernador arranca muy cerrada entre el PRI y el PAN: la fecha es de apenas dos puntos (el tricolor arriba); y entre candidatos, la del blanquiazul, **Sonia Mendo**za, aparece cuatro puntos arriba del priista Juan Manuel Carreras.

Los panistas reconocen que no es ilegal lo que hace el Presidente lo ocurrido en la Corte este fin de con la historia del Valle de México. de la República. Pero sí les parece "abusivo" de su parte, además de que "mete ruido" en el proceso.

Recuerdan incluso que en el gobierno anterior **Felipe Calderón** evitaba ir a entregar obras federales en las entidades donde habría elecciones-aun cuando se tratara de comicios locales-para evitar influir en el voto ciudadano.

Para los blanquiazules, la inauguración en estos momentos de los tramos norte y poniente del Anillo Periférico de San Luis Potosí por parte de **Peña Nieto** fue una manera de apoyar al bocabajeado gobernador priista **Fernando Toranzo** y a su candidato a sucederlo.

Por ello no sólo no les hizo gracia la visita presidencial –acompañado por el secretario de Comunicacio-

PREMA CORTE. - ¡Vaya escenas mente convencieron al antropólogo

semana. El ministro presidente de

la Corte, Luis María Aguilar, solicitó la renuncia de las principales cabezas del Canal Judicial.

PAN IMPUGNA A INDEPEN-**DIENTES EN NL**.- Bien dicen los amigos de Jaime Rodríguez El Bronco que el miedo no anda en burro. Y es que como aparece en segundo lugar de las encuestas (PRI en primero y PAN en tercero) ya los panistas le entraron al juego miserable para sacarlo de la jugada.

¿Qué hizo el PAN? Impugnó el proceso de las firmas de los candidatos independientes. Y con esto, los susodichos no pueden iniciar oficialmente sus campañas. Tendrán que esperar la resolución del Consejo

ABRIRÁN PASO DEL ZÓCALO A SAN ILDEFONSO .- Las auto-CATEO DE LA PGR EN LA SU- ridades del Centro Histórico finalque se vivieron el viernes pasado en Eduardo Matos Moctezuma -encargado de las excavaciones del Más de 30 agentes de la PGR ingre- Templo Mayor-para que se pueda saron a las instalaciones de la Corte hacer un andador de la calle de Gua-La distancia entre un partido y otro a y catearon la zona donde labora el temala a Argentina, pasando por personal del Canal Judicial (halla- encima del Templo Mayor. En otras ron droga y se inició una averigua- palabras: Volverán a unir el norte ción contra uno de los funcionarios). y el sur del Centro Histórico con un Denuncias de trabajadores y ex camino al que llamarán Peatonal trabajadores del Canal sobre presun- Turístico-Cultural en el que habrá to acoso sexual y laboral originaron además una terraza con maquetas

> Así nos lo confió **Alejandra Mo**reno Toscano, autoridad del Centro Histórico (desde 2007): "Ya está todo firmado. El INAH aceptó que tiene que convivir con la ciudad".

> La inauguración de esta obra que permitirá pasar del Zócalo hacia San Ildefonso y a la Secretaría de Educación Pública tal y como ocurría hace 30 años, será "por ahí de junio, el día más largo del año, el de San Juan", nos contó Moreno Toscano.

GEMAS: Regalito del académico Sergio Aguayo: "Mientras en Londres Enrique Peña Nieto alababa los derechos humanos, la principal funcionaria de Gobernación en el tema, Lía Limón, se iba como candidata del Verde, un partido que impulsa ¡la pena de muerte!"



Página 1 de 1 \$ 41615.85 Tam: 273 cm2

205. 2015.03.12